

Rétro...



La laiterie avec la famille Bachmann en 1959

Elisabeth († 1993) et Ernst Bachmann († 2000) et leur fils Hans-Ueli († 2009) photographiés le 18 mai 1959, par Robert Féser.

Ernst et Elisabeth ont tout d'abord occupé dès 1929, la laiterie située au centre du village, le bâtiment appelé aujourd'hui la « Vieille laiterie » (le bâtiment devant lequel vous vous trouvez en ce moment).

La laiterie telle qu'on la connaît actuellement a été construite en 1937 sur l'emplacement de la ferme « Catsoupas », détruite par un incendie le 2.08.1932. La société de laiterie a acheté le terrain de Constant Hayoz, l'un des 3 frères « Catsoupas », pour 2000 francs.

La famille Bachmann a déménagé dans la nouvelle laiterie en 1937. Le fromage produit était de l'Emmental. Hans-Ueli a aussi fabriqué un fromage appelé « Bafü », d'un poids d'environ 2 kg. Son appellation vient des noms **B**achmann et **F**ürst, du nom de jeune fille de son épouse Heidi.

Sa fabrication fut plus tard interdite pour des raisons administratives.

Hans-Ueli Bachmann prit sa retraite en 1994, laissant la place à un nouveau laitier, Ewald Schafer. (MJ)